

Mehrere Bundesstaaten haben den Schwarzen Pilz bereits zur Epidemie erklärt. Inzwischen ist auch der Gelbe Pilz aufgetaucht. In diesen Ländern wurden die Pilze festgestellt: Indien, Uruguay, Guatemala, Iran und Irak.

Die Krankheit wird durch den Mucor-Schimmelpilz verursacht. Er gelangt durch die Atmung oder Hautverletzungen in den Körper und befällt dort in der Regel die Nebenhöhlen. Diabetiker und Menschen mit einem geschwächten Immunsystem sind besonders anfällig für die lebensbedrohliche Pilzinfektion. In Krankenhäusern können die Pilze sich über Luftbefeuchter verbreiten oder auch über Sauerstofftanks, die verschmutztes Wasser enthalten. Die Infektion ist aber nicht von Mensch zu Mensch übertragbar.

Durch die Infektion abgestorbenes Gewebe muss abgetragen werden, manchmal müssen Ärzte ihren Patienten Teile des Gesichts entfernen, damit der Pilz nicht ins Gehirn vordringt. Normalerweise kann das menschliche Immunsystem die Pilzinfektion abwehren, doch Menschen mit einem geschwächten Immunsystem wie Transplantierte oder Krebspatienten können erkranken.

Quelle: blick.ch

Fazit: Auch hier sehen wir wiederum wie wichtig ein gesundes Immunsystem ist.